
 

 

 

２０２３年３月度ハイキング（武蔵丘陵森林公園散策）の報告 

生きがい大学熊谷校を卒業して節目となる１０年目の最後のハイキングは、好天に恵まれ、

風もなく気持ちよく歩けるハイキングとなりました。前日は強風でどうなるかと思っていま

したが、穏やか中での散策で良かったです。ハイキング同好会としては、２０１４年３月に

「観梅・バーベキュー・総会」という事で森林公園に来ており、今回は９年目の２回目とな

ります。参加人数は１０名でした。 

今回は各自車で中央口の近くの安い民営駐車場に駐車し、集合時間 10：00前に全員が集まり

ました。早日に３０分前に来ていた人もいました。 

10：00前に本日開催の挨拶が終わり、入園（シルバー￥210）してハイキング開始。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のルートは右図。 

中央口からスタートして南口方面の梅林へ向かう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

中央橋を渡り、野草コースの所で野草の写真を撮っている人がいました。 

ミスミソウ（雪割草）との事でした。 

10：00前に全員集まり、入園前に挨拶をしてスタートしました。 

中央口から見た風景。雲一つなく、又 風もあまりなく、最高の日です。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

↑梅林の説明 約１２０品種 ５００本と記載有り 

歩き始めて４５分ぐらいで梅林に着きました。 

↑梅林を堪能するメンバー 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

↑梅をバックに集合写真 

↑梅林を出ようとしたところにタンポポが。 

西洋タンポポ？日本タンポポ？で盛り上がりました。 
↑梅林を後にして、運動広場へ向かう。11：30頃 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昼食終えた後、総会開催。 

会計報告、次年度計画の説明があり了承されました。 

役員については特に言及無く、現在の継続となります。 

 

その後、次年度最初の４月のハイキング案内について 

説明がありました。（→） 

 

午後は、１２：４０頃「野草コース」に向け出発。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

↑11；40頃から昼食タイム 

↑途中にある「あざみくぼばし」を渡る。 

      ↑野草コース歩くも野草に会えず。時期的

に少し早かったか。 

←野草コース（バス停）の案内板がありました。 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渓流広場バス停前にある東屋で 

暫し休憩。過去のハイキングで 

行った場所などの思い出話に花 

が咲きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

↑野草コースも終盤。皆さんそろそろ疲れ気味？ ↑野草コースを後にして、植物園展示棟に向かう。 

↑14：05頃到着 

変ったサボテン 

がありました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      １４：３０頃、彫刻広場を後にして、中央口へ 

向かう。中央口近辺に来たところにマンサクが 

咲いていました。     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

↑植物園展示棟を後にして、彫刻広場に行く途中にありました。いろいろな花が見ることができる様です。 

↑14：25頃 彫刻広場に到着。 

↑彫刻広場の近くに「原種シクラメン」

が咲いていました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回のハイキングは晴天の中、今回のメインである満開の梅を見て十分に楽しめたのではな

いかと思います。他の花は時期的に早くあまり見ることはできませんでしたが、次回季節を

変えて計画できればと思います。 

歩いた距離、結構ありましたが、無事帰着できて良かったです。お疲れ様でした。 

１０年の節目、良き日でした。このハイキング同好会発足時から会員も半減以下なってしま

いました。又、２０２０年以降は、コロナ禍、天候不順による中止が結構ありましたが、どう

にか１０年間も継続することができ感謝です。総会にて１１年目の活動計画も了承され、元

気印の残った人達でまだ先に進めそうです。頑張りましょう！！ 

次回は、２０２３年４月７日「西浦和 さくらそうと自然が息づくまち探訪」（担当：福祉・

環境科）となります。次回も天気に恵まれ、ぜひ皆さんと健康を祈願しながら一緒に歩けれ

ばと思います。 

                             （記：佐々木 泰） 

↑14：40頃 中央口に到着。 

             14：45頃終りの挨拶を行い 

解散となりました、→ 


